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SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 1) 
 
Se autoriza el pago de $365 para gastos de inscripción y dos días de viáticos, al 
Dr. Celedonio Ramírez, para asistir a al Conferencia Internacional de Educación a 
Distancia, del 9 al 17 de agosto de 1988, que se realizará en Oslo, Noruego.  El 
pasaje y gastos de estadía los financia la OEA. 
 
ACUERDO FIRME 

 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 2) 
 
Se autoriza el pago de $360 para gastos de transporte terrestre Oslo-Bonn-Oslo y 
seis días de viáticos en Alemania, al Lic. Guillermo Vargas, para asistir a la 
Conferencia Internacional de Educación a Distancia en Oslo, del 9 al 17 de agosto 
de 1988 y para visitar la FernUniversitat en Alemania, del 18 al 23 de agosto de 
1988. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 3) 
 
Se acuerda recargar las funciones de la Rectoría en el Lic. Carlos Montero, 
durante la ausencia del titular, Dr. Celedonio Ramírez, del 9 al 19 de agosto de 
1988. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
 



SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 3-a) 
 
Se acuerda recargar las funciones de la Vicerrectoría Ejecutiva en el Lic. Marcelo 
Blanc, del 9 al 19 de agosto de 1988, con motivo de que el titular asume recargo 
de funciones de la Rectoría durante ese período. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 3-b) 
 
Se acuerda recargar las funciones de la Vicerrectoría de Planificación, en el Lic. 
Sergio Flores, durante la ausencia del titular, Lic. Guillermo Vargas, del 9 al 12 de 
agosto de 1988. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 4) 
 
Se solicita al Sr. Rector remitir a la Comisión de Asuntos Administrativos la carta 
del 10 de mayo de 1988 de los Supervisores de Práctica Dirigida de la Carrera de 
Administración  de Empresas junto con el dictamen del Asesor Legal y la 
correspondencia cursada sobre este caso, para que haga una propuesta al 
Plenario del C.U. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 5) 
 
Se remite a la Comisión de Asuntos Administrativos el Proyecto de Ley de 
Desarrollo Científico y Tecnológico para que analice las posibles implicaciones de 
dicha ley para la UNED y haga llegar sus observaciones al Plenario. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
 
 



SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 6) 
 
Se remite a la Comisión de Asuntos Administrativos el informe de los acuerdos del 
C.U. que están en trámite de ejecución, para que lo estudie y si tiene alguna 
observación la presente al Plenario. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 7) 
 
Se remite a la Comisión de Asuntos Administrativos la nota AI-149-88 de la 
Auditoría, relativa al Decreto sobre la prohibición de fumar dentro de las 
instalaciones de los centros de trabajo, para que haga una propuesta de las 
medidas a seguir. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO III, inciso 8) 
 
Se acuerda nombrar una comisión para que revise globalmente el Reglamento de 
Condición Académica de los Estudiantes de la UNED, integrada por los 
funcionarios Alvaro Palma, Coordinador, Anabelle Castillo, Ricardo León y un 
representante de la FEUNED.  Se da un plazo de dos meses para que presente al 
Plenario la nueva propuesta. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO V, inciso 1) 
 
Se modifican los Artículos 10 y 94 del Estatuto de Personal de la manera 
siguiente: 
 
1. Agregar al Art. 10 el párrafo siguiente: 

 
“Todo nombramiento que se haga en un puesto de autoridad, a partir de 
esta modificación, no podrá acogerse al Artículo 93.  Quedan exceptuadas 



de esta disposición aquellos nombramientos por traslado en que el 
afectado haya sido originalmente nombrado en propiedad en un puesto de 
autoridad”. 

 
2. Agregar al final del Art. 94 lo siguiente: 

 
“siempre y cuando hayan recursos presupuestarios y la plaza sea de gran 
necesidad para el normal desempeño de la Universidad”. 

 
ACUERDO FIRME 
 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO V, inciso 2-a) 
 
Analizada la nota DCA-88-109, el C.U., expresa por este medio su satisfacción al 
Director de Centros Académicos por los proyectos innovadores que tiene en 
marcha y le expresa su deseo de apoyar en todo lo posible su ejecución. 
 
Igualmente le expresa su interés por fortalecer la proyección a las áreas de la 
comunidad, así como su deseo de mejorar y evaluar la calidad de los tutores. 
 
Considera para este efecto de suma importancia el programa de capacitación de 
tutores en didáctica universitaria y expresa su deseo de que pueda ampliarse a 
toda la universidad, dentro del cual pueda contemplarse un programa adecuado 
de orientación a los alumnos. 
 
Con respecto a los problemas operativos referentes a parqueo, espacio físico y 
central telefónica, el C.U., expresa su preocupación e interés de resolverlos.  
Desafortunadamente debido a las limitaciones presupuestarias no es posible 
darles solución inmediata a dichos problemas.  Dentro del plan de construcción 
del edificio C está previsto el parqueo y la solución de los problemas de la planta 
física.  Lo que se relaciona con la central telefónica está previsto en el proyecto de 
préstamo con el Gobierno Español. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO V, inciso 2-c) 
 
Se acoge la propuesta de la Comisión de Asuntos Académicos tomada en la 
sesión 177-88, Art. II, en el sentido de aprobar el Estudio de Mercado para la 
determinación de necesidades de la formación en Educación Comercial, con las 
siguientes observaciones: 
 



1. Dada la importancia de este Programa, encargar a la Oficina de 
Programación Curricular y a la oficina de Programas Docentes elaborar la 
microprogramación correspondiente, con el objeto de que el programa se 
inicie en 1990. 
 
Se espera que esta microprogramación esté lista para conocimiento del 
Consejo Universitario en el primer semestre de 1989. 

 
2. Insistir en la urgencia de que la Dirección de Planeamiento Académico 

coordine con el CIPET lo relativo a la organización del Programa de 
Bachillerato en Secretariado, dadas sus características especiales, entre 
las que son importantes los requisitos previos de ingreso en el dominio de 
ciertas destrezas y habilidades. 
 

3. Recordar a la Vicerrectoría de Planificación que todas las 
macroprogramaciones deben venir acompañadas de un estudio de costos. 
 

4. Autorizar la inclusión de la plaza de Coordinador de esa Carrera en la 
próxima modificación presupuestaria. 
 

ACUERDO FIRME 
 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO V, inciso 2-d) 
 
Se acoge la recomendación de la Comisión de Asuntos Administrativos, sesión 
194-88, Art. IV, en relación con la solicitud planteada por la Asociación de 
Profesionales de la UNED (APROUNED) y se acuerda comunicarle a dicha 
Asociación que el término “equivalente” que se emplea en el Art.90, inciso b, c, y 
d del Estatuto de Personal, se refiere a la equiparación de título efectuado por las 
Universidades Estatales, de acuerdo con la reglamentación vigente, o a aquellos 
títulos que no usen la terminología de licenciado, pero que son iguales.  Ejemplo, 
ingeniero, médico, arquitecto, etc. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO V, inciso 2-e) 
 
Se acoge la recomendación de la Comisión de Asuntos Administrativos de la 
sesión 194-88, Art. V en el sentido de dar por agotada la vía administrativa 
planteada por la Sra. Ana Miriam Calvo. 
 
ACUERDO FIRME 
 



SESIÓN 758-1988               03 de agosto, 1988 
 
ARTICULO V, inciso 2-f) 
 
Se acoge el dictamen de la Comisión de Asuntos Administrativos de la sesión 
194-88, Art. VI, y debido a que el Plan de Trabajo de la oficina de Relaciones 
Públicas fue analizado por el Plenario a raíz de la visita del Lic. Enrique Villalobos 
al Consejo Universitario, se da por conocido este asunto. 
 
ACUERDO FIRME 
 
 
 


